
３月
がつ

24日
にち

（月
げつ

）に全校
ぜんこう

修了式
しゅうりょうしき

を行
おこな

いました。 

 

令和
れ い わ

６年
ねん

４月
がつ

20日
にち

（土
ど

）に開校
かいこう

記念
き ね ん

式典
しきてん

・入学式
にゅうがくしき

を行
おこな

ってから、およそ１年
ねん

の月日
つ き ひ

が過
す

ぎようと

しています。改
あらた

めて、時
じ

間
かん

の流
なが

れが早
はや

いことを感
かん

じています。 

令和
れ い わ

７年
ねん

３月
がつ

24日
にち

（月
げつ

）に今年度
こ ん ね ん ど

の修了式
しゅうりょうしき

を行
おこな

いました。 

修了式
しゅうりょうしき

での、校長
こうちょう

挨拶
あいさつ

の中
なか

では、生
せい

徒
と

の皆
みな

さんに次
つぎ

のような話
はなし

をしました。 

 

「今
ことし

年一
いち

年
ねん

を振
ふ

り返
かえ

ってみると、常に
つ ね に

、生徒
せ い と

のみなさんが、何事
なにごと

に対
たい

しても一
いっ

生
しょう

懸
けん

命
めい

に取
と

り組
く

み、熱心
ねっしん

に学
まな

びに向
む

かう意
い

欲
よ く

にあふれていました。 

本
ほん

校
こう

で過
す

ごす時
じ

間
かん

の中
なか

で、学
まな

んだこと、身
み

につけたことは、これからの人
じん

生
せい

の中
なか

で大
おお

きな意
い

味
み

を

もつことになると思
おも

っています。このことは、本
ほん

当
と う

に素
す

晴
ば

らしいことだと感
かん

じています。 

 しかし、全
すべ

て
て

が思
おも

い描
えが

いたとおりではなかったと思
おも

っています。 

困難なことにぶつかり、うまくいかず不安
ふ あ ん

になったことも多くあったかもしれません。 

それでも諦
あきら

めずに挑
ちょう

戦
せん

し続
つづ

けていくこと。自分
じ ぶ ん

だけの Only One を伸
の

ばし、歩
あゆ

んでいくこと。

これが最
もっと

も大
たい

切
せつ

なことだと思
おも

っています。今年
こ と し

一年間
いちねんかん

、本当
ほんとう

によく頑張
が ん ば

りました。 

４月
がつ

の始業式
しぎょう しき

で元気
げ ん き

な姿
すがた

の皆
みな

さんと会
あ

えることを楽
たの

しみにしています。」 

 

今年
こ と し

一年
いちねん

の学校
がっこう

運営
うんえい

が生
せい

徒
と

の皆
みな

さんの想
おも

いにしっかりと寄
よ

り添
そ

ったものであったか、反省
はんせい

する

ばかりです。 

それでも、手
て

探
さぐ

りの中
なか

、常
つね

にトライ＆エラーを繰
く

り返
かえ

しながらでも、一歩
い っ ぽ

一歩
い っ ぽ

、確実
かくじつ

に歩
あゆ

みを進
すす

めてきました。今年
こ と し

一年
いちねん

の経験
けいけん

は本校
ほんこう

の貴重
きち ょ う

な財産
ざいさん

となりました。 

今年
こ と し

の経験
けいけん

を糧
かて

として、更
さら

によりよい学校
がっこう

づくりに向
む

け、教職員
きょうしょくいん

一丸
いちがん

となって取
と

り組
く

みたいと思
おも

います。 

 

 

【修了式
しゅうりょうしき

の様子
よ う す

】 

 


